

RECONOCIMIENTO SOR JUANA INÉS DE LA CRUZ

Nuestras felicitaciones a la Maestra Margarita Elizabeth Cisneros Ortiz por haber recibido el Reconocimiento Sor Juana Inés de la Cruz el pasado 8 de marzo de manos del Dr. Enrique Graue, Rector de la máxima casa de estudios.

Este reconocimiento que otorga la UNAM a aquellas universitarias que se han distinguido por su trayectoria, dedicación, entrega a su trabajo en los ámbitos de docencia, investigación y difusión de la cultura, lo recibieron este año 79 mujeres universitarias.

¡enhorabuena! |

